
 

 

む つ 市 議 会 第 ２ ４ ９ 回 定 例 会 

 

 

   ◎一般質問日程一覧 

 

 

令和３年１０月７日（木） 

       午前 １０：００～ 
 

(1)   ３ 番  杉 浦 弘 樹  議 員 

  (2)   ６ 番  佐 賀 英 生  議 員 

    (3)  １７ 番  岡 崎 健 吾  議 員 

 午後  １：００～ 

    (4)  １４ 番  濵 田 栄 子  議 員 

    (5)   ４ 番  東   健 而  議 員 

    (6)   ２ 番  工 藤 祥 子  議 員 

 

 

令和３年１０月８日（金） 

       午前 １０：００～ 
 

 (1)   １ 番  佐 藤   武  議 員 

    (2)   ５ 番  野 中 貴 健  議 員 

    (3)  ２０ 番  浅 利 竹二郎  議 員 

 午後  １：００～ 

    (4)  １５ 番  佐 藤 広 政  議 員 

    (5)   １２ 番  住 吉 年 広  議 員 

    (6)   １１ 番  鎌 田 ちよ子  議 員 

 

 

 

※上記の時間はあくまで目安ですので、議事の都合により変更となることがあります 



 

 むつ市議会第２４９回定例会一般質問 

 

（令和３年１０月７日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  ３ 番 杉  浦  弘  樹  議 員 

２  ６ 番 佐  賀  英  生  議 員 

３ １７ 番 岡  崎  健  吾  議 員 

４ １４ 番 濵  田  栄  子  議 員 

５  ４ 番 東     健  而  議 員 

６  ２ 番 工  藤  祥  子  議 員 

７  １ 番 佐  藤     武  議 員 

８  ５ 番 野  中  貴  健  議 員 

９ ２０ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

１０ １５ 番 佐  藤  広  政  議 員 

１１ １２ 番 住  吉  年  広  議 員 

１２ １１ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

質 問 者    ３番  杉  浦  弘  樹  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．ホタテガイ養殖につ

いて 

 

(1) 近年のホタテガイ漁獲実績とホ

タテ漁業経営の現状について 

(2) ホタテガイの調査・研究や残渣問

題における市の取組と見解につい

て 

(3) 今後のホタテガイ養殖の見通し

について 

市 長 

 

  



 

質 問 者    ６番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．大畑地区の豪雨災害

について 

(1) 災害が予想される場合の準備体

制と災害時における連絡体制につ

いて 

(2) 今回の災害において見られた問

題点と対策について 

(3) 災害前から懸念されていた問題

点はあったのか 

市 長 

２．公共施設について (1) 本来の役目を終えた公共施設の

数と現状について 

(2) 今後の活用について 

(3) 取り壊しの予定があれば、そのタ

イムスケジュールについて 

市 長 

教 育 長 

 

  



 

質 問 者   １７番  岡  崎  健  吾  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．地熱発電について (1) 燧岳周辺地域地熱開発事業につ

いて 

市 長 

 

２．公有地について (1) 法定外公共物について 市 長 

３．海水浴場について (1) 海水浴場の開設日数等について 市 長 

４．教育について (1) 校則の見直しについて 教 育 長 

 

  



 

質 問 者   １４番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．二枚橋小学校閉校後

の活用について 

(1) 地域の意見、要望はどのようにし

て取り入れていくお考えでしょう

か 

(2) 現在決まっている活用計画等が

ありましたらお知らせください 

教 育 長 

 

  



 

質 問 者    ４番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．災害時応援協定と被

災対策について 

(1) 災害時応援協定の現状について 

(2) 災害時応援協定の協力期間と費

用負担について 

(3) 災害ごみと一般のごみの搬出の

区別について 

(4) 消防団活動の退避ルールの策定

について 

市 長 

 

 

  



 

質 問 者    ２番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．ジェンダー平等の取

組について 

 

(1) 審議会等における女性の割合に

ついて 

(2) 性的マイノリティについて 

(3) パートナーシップ宣誓制度につ

いて 

(4) 次のむつ市男女共同参画推進基

本計画について 

市 長 

教 育 長 

２．むつ市原子力災害避

難計画について 

(1)  むつ市原子力災害避難計画の実

効性について 

市 長 

 

  



 

質 問 者    １番  佐  藤     武  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．豪雨災害について (1) 住宅被害の全容について 

(2) ライフラインの被害状況と現状、

今後の対応について 

(3) 施設等への被害状況と現状、今後

の対応について 

(4) 道路、山林、河川等の被害状況と

現状、今後の対応について 

市 長 

 

２．中学校の校則につい

て 

(1) 令和３年６月８日付けで文部科

学省から事務連絡のあった校則の

見直し等に関する取組事例につい

て 

教 育 長 

 

  



 

質 問 者   ５番  野  中  貴  健  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．令和３年８月９日む

つ市・風間浦村豪雨災

害の対応・対策につい

て 

(1) 災害ボランティアについて 

 ① 行政と社会福祉協議会との連携

はスムーズだったか 

 ② ボランティア当日の作業中止の

周知方法は 

(2) 災害当日の防災行政無線の放送

が聞こえない状況にあったが、今後

の対応をどのように考えるか 

(3) 避難所として使用した施設での

課題や問題点はなかったか 

(4) 今後の流木・倒木に対する対策は 

市 長 

 

  



 

質 問 者   ２０番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．「むつ市・風間浦村

豪雨災害」の検証につ

いて 

(1) この度の豪雨災害に対し、初動の

対応として市長はどのような心構

えで臨んだか 

(2) むつ市の災害対策本部体制はス

ムーズに機能したのか。また、国、

県、自衛隊及び消防等を含む関係機

関等との連携において、齟齬はなか

ったか 

(3) 下北半島の基幹道路・大動脈であ

る国道２７９号線が寸断されたこ

とで、下北半島の脆弱な道路網が浮

き彫りとなった。国土強靱化の観点

からも抜本的対策が必要と考える

が、今後、どのように取り組むか 

(4) 災害当初、現場付近は断水状態と

なった。生活水は、電気と共に市民

生活にとって最も重要なライフラ

インの一つである。災害等に対応す

るむつ市の給水体制及び施設の安

全確保は、どのように配慮されてい

るか 

市 長 

公 営 企 業 管 理 者 

 

  



 

質 問 者   １５番  佐  藤  広  政  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．通学路の安全対策に

ついて 

(1) 市内小中学校の通学路に対する

安全対策の状況について 

(2) 通学路指定の流れはどのように

なっているのか 

(3) 通学路における合同点検の実施

結果について 

市 長 

教 育 長 

２．経済対策について (1) 大規模接種完了後の経済対策に

ついて具体的に市長の考えをお伺

いしたい 

市 長 

 

  



 

質 問 者   １２番  住  吉  年  広  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．教育行政について (1) ことばの教室の取組について 教 育 長 

２．高齢ドライバーの運

転技能の向上について 

(1) 運転技能向上トレーニング・アプ

リの導入について 

市 長 

 

  



 

質 問 者   １１番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．市民の健康を守る取

組について 

(1) 特定健診の充実について 

(2) 特定健診における「尿ナトカリ

計」測定の導入について 

市 長 

２．女性特有のがん対策

について 

(1) 子宮頸がん予防ワクチンの定期

接種について 

(2) 子宮頸がん予防ワクチンのキャ

ッチアップ接種について 

市 長 

３．コロナ禍の中での子

ども達の健やかな成長

について 

(1) 小１プロブレムへの対応につい

て 

(2) ヤングケアラーへの対策につい

て 

市 長 

教 育 長 

 


